

ПАМЯТНИК «ГЕРОЯМ ПОД ПРИКРЫТИЕМ»

Я считаю, что литературные памятники нужно ставить не только героям из «старых классических» книг, но и персонажам из современной литературы.

Я бы поставила памятник Северусу Снейпу из романа Джоу Роулинг «Гарри Поттер». Северус Снейп – второстепенный, но не маловажный персонаж. Человек, скрытный, со сложным характером, но благородный, способный на героические поступки. Думаю, все читали данный роман, и помнят, как и читатели и сами персонажи из книги считали его плохим человеком, и только под конец все выяснилось.

Говорить о том, что ты хороший и совершаешь соответственные деяния, очень просто. А притворяться плохим, быть изгоем, непонятым, ради того, чтобы совершить благое дело – очень сложно.

Данный памятник был бы посвящен именно таким «героям под прикрытием»



Город: Смоленск

Скульптор А. Г. Сергеев

Памятник А. Твардовскому и В. Тёркину

ПАМЯТНИК ЗЕМЛЯКАМ

Одной из достопримечательностей Смоленска стал памятник Александру Твардовскому и Василию Тёркину, выполненный скульптором А.Г. Сергеевым. Он находится на площади Победы, в центре города, недалеко от гостиницы «Смоленск». Двухфигурная композиция представляет собой поэта-фронтовика А.Т. Твардовского и литературного героя Василия Теркина, на привале за дружеской беседой. Памятник был отлит из бронзы. Это единственная скульптура, которая изображает автора и его героя вместе.

А.Г. Сергеев является народным художником России и почетным гражданином города Смоленск. Для скульптора эта работа была очень важной, ведь он долго к ней шел. Образ Василия Тёркина представлял большие сложности, ведь большинство крупных советских скульпторов создавали свои портреты любимого героя. Помимо этого, были и памятники А.Т. Твардовского, изготовленные другими мастерами.

К 1985 году был закончен и отлит в бронзе проект, который автор назвал «Земляки А.Т. Твардовский и В. Теркин». На выставках он получил высокую оценку различных скульпторов России. На название был объявлен конкурс. Выбранное название сегодня высечено на постаменте: «Александру Твардовскому и Василию Тёркину».

Открытие памятника поэту и его герою состоялось 2 мая 1995 года. На это торжественное мероприятие собралось большое количество народа, были гости из Москвы, Санкт-Петербурга и других городов. В композиции Василий Тёркин изображен с гармонью в руках, который разговаривает с поэтом-фронтовиком Твардовским.

**Якушева Елизавета, 9 Ф класс
Осенняя филологическая школа
МОУ СОШ №23
г. Комсомольск-на-Амуре**

ПАМЯТНИК ЗЕМЛЯКАМ

One of the attractions of Smolensk was the monument to Alexander Tvardovsky and Vasily Terkin, made by the sculptor A. G. Sergeev. It is located on Victory square, in the city center, not far from the Smolensk hotel. The two-figure composition represents the poet-front-line soldier A. T. Tvardovsky and the literary hero Vasily Terkin, at a halt for a friendly conversation. The monument was cast in bronze. This is the only sculpture that depicts the author and his hero together.

A. G. Sergeev is a people's artist of Russia and an honorary citizen of the city of Smolensk. For the sculptor, this work was very important, because he went to it for a long time. The image of Vasily Terkin presented great difficulties, because most of the major Soviet sculptors created their own portraits of their favorite hero. In addition, there were monuments of A. T. Tvardovsky made by other masters.

By 1985, the project was completed and cast in bronze, which the author called "fellow Countrymen A. T. Tvardovsky and V. Terkin". At exhibitions, he received high praise from various sculptors in Russia. A competition was announced for the name. The chosen name is now carved on the pedestal: "Alexander Tvardovsky and Vasily Terkin".

The monument to the poet and his hero was opened on May 2, 1995. A large number of people gathered for this solemn event, there were guests from Moscow, St. Petersburg and other cities. In the composition, Vasily Terkin is depicted with an accordion in his hands, who is talking with the poet-front-line soldier Tvardovsky.

**Yakusheva Elizabeth, 9th grade
Autumn philological school
MOE SOSH № 23
Komsomolsk-on-Amur**